

Dandim 0824/Jember Pimpin Karya Bakti TNI Bersihkan Selokan, Cegah Banjir dan Lindungi Masyarakat Dari Wabah Penyakit

Siswandi - JEMBER.SELARASNEWS.COM

Dec 7, 2023 - 16:49



JEMBER – Karya Bakti TNI dengan sasaran pembersihan selokan dilakukan oleh Kodim 0824/Jember dengan sasaran selokan sepanjang 400 meter di RT 01 RW 16 Lingkungan Sumberejo Kelurahan Wirolegi Kecamatan Sumbersari Kabupaten Jember, dipimpin langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, pada Kamis 07/12/2023.



Kegiatan tersebut melibatkan berbagai unsur, hadir dan mengikuti kegiatan Karya Bakti TNI tersebut diantaranya Kasdim Mayyor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kapten Arm Hendra Faizar, Danramil 0824/11 Sumpersari Kapten Inf Hadi Mukti, Camat Sumpersari Regar Jeane DN, Kapolsek Kumpul Sugeng Piyono, Lurah Wirolegi dan lain-lain

Para unsur yang terlibat dalam pelaksanaan karya bakti tersebut diantaranya TNI dari Kodim 0824/Jember 45 orang, Polri 11 orang, Sat PP sebanyak 7 orang, Tagana 6 orang, Perangkat Kelurahan 4 orang, Kominfo 2 orang dan Masyarakat 30 orang dengan sasaran pembersihan selokan sepanjang 400 meter.



Dalam wawancaranya Camat Sumbersari Regar Jeane DN, saya menyampaikan sangat mendukung kegiatan Karya Bakti TNI yang dipimpin Pak Dandim 0824/Jember Letkol Rahmat Cahyo Dinarso, dulur kita ini sangat sangat luar biasa, yang tentunya akan sangat bermanfaat untuk mencegah terjadinya banjir dan wabah penyakit.

Saya sangat mengapresiasi kegiatan kegiatan yang dilaksanakan oleh TNI diantaranya bersih-bersih kali, bersih-bersih pasar, penanaman pohon dan lain-lain, ini program Kodim 0824/Jember yang sangat luar biasa, dan ini bukti bahwa Bersama Rakyat TNI Kuat. Jelas Regar Jeane DN.

Demikian halnya Kapolsek Sumbersari Kopol Sugeng Piyono, menyambut baik dan sangat mendukung kegiatan Karya Bakti TNI ini, yang tentunya akan sangat bermanfaat dalam mencegah terjadinya banjir, dan mencegah munculnya wabah penyakit, ini sangat luar biasa sekali dan mengedukasi kita semua untuk peduli kebersihan lingkungan, selokan ini tadinya aliran airnya tidak terlihat tertutup rerumputan, sekarang sudah bersih.



Sementara itu mewakili masyarakat setempat Ansori 50 tahun Ketua RT. 01 RW 12 Lingkungan Sumberejo, menyampaikan terima kasih kepada Pak Kodim yang telah melakukan karya Bakti TNI disini, sehingga lingkungan kami bersih, dan saya menyarankan kegiatan ini terus dilakukan, sehingga lingkungan kita menjadi bersih.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso terkait kegiatan yang dilaksanakan ini menyampaikan, kegiatan bersih-bersih kali, bersih-bersih pasar, pemberantasan sarang nyamuk (PSN), penanaman pohon dan lain-lain ini selalu kita lakukan, dalam mencehat terjadinya Banjir dan mencegah munculnya wabah penyakit.

Kegiatan Baksos dan Karya Bakti TNI Ini dilaksanakan secara serentak di seluruh Kodim Se-Indonesia atas petunjuk dan arahan Bapak Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), dengan kegiatan berupa pembersihan pasar, pembersihan aliran sungai dan penanaman pohon.

Kodim 0824/Jember Mempunyai 27 Koramil Dan 4 Pos Koramil Saya Perintahkan Melaksanakan Kegiatan Karya Bakti sesuai dengan tipologi wilayah, yang wilayahnya merupakan perbukitan diperintahkan untuk melaksanakan penanaman pohon, yang wilayahnya perkotaan dan pasar melaksanakan pembersihan pasar dan yang wilayahnya aliran sungai yang sering banjir maka diperintahkan melaksanakan pembersihan aliran sungai, pelaksanaannya dilaksanakan dalam minggu ini dengan melibatkan Muspika, semua unsur terkait, komponen bangsa lainnya dan masyarakat setempat.



Saya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam karya Bakti TNI ini, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat dan kita semua terhindar dari penyakit dan bencana alam, dan senantiasa diberikan kesehatan. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)